

Bericht aus Holland

Donnerstag, 6. April 2017

Über den Dächern spielen die Kinder von Den Haag

Der Donnerstag begann im Day Care Center "Kim" des Trägers DAK. Wir haben damit einen weiteren Träger kennengelernt, dessen Bildungsverständnis unserem sehr nahe kommt.

Gleich danach ging es in das Child Care Center von DAK, das vor eineinhalb Jahren eröffnet wurde. Besonders beeindruckt hat uns, dass drei Träger unter einem Dach agieren: So kooperiert die Grundschule mit dem Day Care Center,

Sozialarbeit für Jugendliche findet genauso in dem Gebäude statt, wie Seniorenarbeit. So wird eine gute sozialraumorientierte, generations- und schichtenübergreifende Arbeit angeboten. Die Menschen, die dieses Projekt begleiten, strahlen Begeisterung, Freude, Stolz und Identifikation aus. Die Schulkinder werden über den Träger "Zebra" einmal am Tag für eine Stunde ihren Neigungen entsprechend gefördert.



Den Nachmittag verbrachten wir gemeinsam in Schevedingen am Strand und im Sealife. Ein besonderer Tag ging in der "Brasserie 't Zusje Kurhaus" mit ausgelassener Stimmung zu Ende. Wir gehen heute alle mit einem Lächeln ins Bett.